



AFSAG AVANZA EN LAS NEGOCIACIONES

El Directorio Nacional de AFSAG informa a sus socias y socios que sostuvo reuniones de trabajo con la Dirección Nacional del SAG, avanzando en las siguientes temáticas:

1. **Ley de Planta:** el día viernes 08 de agosto de 2025 se fue a Toma de Razón a la Contraloría General de la República, y como AFSAG solicitamos la emisión de un comunicado que informe los avances del proceso.
2. **Mesa Tripartita AFSAG – SAG – Subsecretaría de Agricultura:** se analizaron los tres hitos en los que nos encontramos trabajando: cambios de estamento, movilidad al ranking y trasposos de Códigos de Trabajo a la contrata. La Dirección Nacional se encuentra valorizando los costos que tendrían estos cambios, los que serán presentados al Subsecretario la próxima semana.
3. **Política de Gestión y Desarrollo de Personas:** comienza el trabajo de actualización y, como Asociación de Funcionarias y Funcionarios, participaremos activamente de estas mesas de trabajo para incluir los traslados pro familia, traslados por casos especiales, además de realizar un análisis profundo a cada eje temático, para que continúe contemplando la inclusión, equidad, igualdad de género y que intensifique las garantías de ambientes laborales sanos.
4. **Situación Magallanes:** se analizó en conjunto el caso de menoscabo hacia una funcionaria y socia nuestra de la región de Magallanes, donde manifestamos a la autoridad que, como Asociación, entregamos nuestro total respaldo y apoyo.

Además, reiteramos a nuestras bases que el ranking fue netamente trabajado con AFSAG y siempre hemos velado por un sistema de ranking objetivo para asignar incrementos de grado de forma justa y transparente, que sea por todas y todos conocido.

AFSAG continúa desarrollando trabajo en conjunto con el Servicio para analizar el presupuesto actual y los avances del Exploratorio 2026.

DIRECTORIO NACIONAL AFSAG

Santiago, 08 de agosto 2025